

YANIS VAROUFAKIS Exministro de Finanzas griego

“España aún corre el peligro de acabar igual que Grecia”

CLAUDI PÉREZ, **Atenas**
Para el exministro de Finanzas griego Yanis Varoufakis los males de Grecia aún amenazan a España. “El peligro de convertirse en Grecia siempre sigue ahí y se hará real si siguen repitiendo los

mismos errores que [los acreedores] impusieron en Grecia”, dice en una entrevista. “Castigar el orgullo de un país para atemorizar a otros no es la idea de Europa por la que lucharon Felipe González, Valéry Giscard d’Estaing o

Helmut Schmidt. Tenemos que recuperar el significado de ser europeo”, añade. Varoufakis opina que el tercer rescate a Grecia “está diseñado para fracasar” y para forzar la salida de Grecia del euro. Sobre el plan del ministro alemán

de Finanzas, Wolfgang Schäuble, de limitar competencias a la Comisión Europea, asegura que tiene la finalidad de “imponer la troika en todas partes. En Madrid y en Roma. Pero especialmente en París”.

PÁGINAS 2 Y 3



El exministro de Finanzas griego Yanis Varoufakis en su casa en Atenas, durante la entrevista. / GORKA LEJARCEGI

El PP acepta una mínima reforma constitucional

El PP acepta por primera vez una reforma constitucional, aunque limitada y solo para modificar el funcionamiento del Senado, en la próxima legislatura. Así consta en el borrador de acuerdo que negocian los populares con otras fuerzas políticas en la Cámara

alta, que se pretende someter a votación el próximo mes de septiembre y al que ha tenido acceso EL PAÍS. Para reformar el Senado, admite el texto en un apartado consensuado entre PP y PSOE, “será necesario realizar una reforma de diversos preceptos constitu-

cionales”. Esa modificación se tramitará por el artículo 167 de la Constitución, que requiere mayoría de tres quintos de cada una de las Cámaras y evitaría el referéndum salvo que lo pidiera una décima parte de alguna de las Cámaras.

PÁGINA 5

Las heridas de Hiroshima



En el 70º aniversario de la hecatombe nuclear, Japón quiere recuperar su derecho a la fuerza militar **Eri Hotta**

Mi tabla periódica
Oliver Sacks se aferra a la ciencia al final de su vida

El espectacular macho sincronizado
Diego Torres



Un residente en España medió entre Al Qaeda y el califato

Mohamed Bahaiah murió durante su misión en Siria en 2014

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**
Mohamed Bahaiah, con residencia española, fue el enviado por la cúpula de Al Qaeda a negociar en Siria un pacto entre su filial, el Frente Al Nusra, y el Estado Islámico, que ha proclamado un califato en ese país y en Irak. Murió en Aleppo en 2014, a manos de ese último grupo cuando intentaba desarrollar su misión, según han revelado a EL PAÍS fuentes de la inteligencia española. Bahaiah, que nació en Siria y vivió en Madrid y Granada, era un viejo conocido de la policía española, por sus actividades de proselitismo y financiación del yihadismo.

PÁGINA 4

Los ataques de colonos en Cisjordania desatan la ira palestina

Dos jóvenes palestinos murieron ayer en Cisjordania y en la frontera de Gaza en enfrentamientos con el Ejército israelí, en un clima de creciente tensión desatada por los recientes ataques de colonos judíos y, sobre todo, por el incendio provocado del viernes en el que murió un niño de año y medio. La ira ha prendido en Palestina por la permisividad del Gobierno de Benjamín Netanyahu con la violencia de los colonos, que actúan con una creciente impunidad.

PÁGINA 5

negocios

El ascenso de las empresas se consolida

Las firmas cotizadas ganan un 37% más en el primer semestre y crecen por tercer año.

La ética es ya un activo para las compañías

revista de **verano**

El año en el que cambió el pop

En 1965 crean himnos los Beatles, los Stones y Dylan; James Brown inventa el funk; el LP se consagra.